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NOME 
EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Givanilde Alves Nogueira 
SEMEPE/ 

COMISSÃO 
Presente 

givanilde@brturbo.com.br   
nina.semep@hotmail.com   

Silas Rosa 
SEMUSA / 

COMISSÃO 
Presente silasmed@terra.com.br  

José Braz D. Padilha 
MS/SVS- 

COMISSÃO 
Presete jose.damas@saude.gov.br    

Guilherme Abbad 
SAE/ 

COMISSÃO 
Presente guilhermeabbad@santoantonioenergia.com.br   

Tatiane Almeida Silva 
CMS/ 

COMISSÃO 
Ausente Tatiane.silva@saude.gov.br  

Raimundo Nonato Soares 
CES/ 

COMISSÃO 
Presente soares.pvh@hotmail.com  

Fábio M. da Costa 
CNEC/ESBR
/ COMISSÃO 

Presente fabiologocosta@gmail.com  

Yuri de Mendonça IBAMA Ausente yuri.mendonca@ibama.gov.br  

José Bonifácio M. de O. Junior MP Presente jus.bonifacio@hotmail.com  

Rute Bessa SEMUSA Presente bessarute@yahoo.com.br  

Ana Flora C. Gruhardt CEREST Presente anafloracg@gmail.com  

 

 
ASSUNTOS TRATADOS 

RESPONSÁVEL 
PELA AÇÃO   

 
1) Ausência do representante da SESAU – Encaminhado  ofício solicitando 

a indicação de um representante da SESAU, respondido pelo Secretário 
informando que representante é a Sra. Márcia Aurora Borges, Assessora 
do Govenador. A seguir oficiamos a referida Assessora que recebeu a 
correspondência, porém não compareceu a presente reunião.  
 

2) Fortalecimento das Ações da Vigilância em Saúde – Contratação de 02 
técnicos: O Termo de Cooperação Técnica está tramitando na SAE, para 
assinatura. PENDENTE. 
 

3) Grupo de Trabalho Técnico em Epidemiologia: A ESBR informa que  
publicará o primeiro boletim epidemiológico até a primeira semana de 
março. O boletim ainda não foi publicado, mas isso deve acontecer ainda 
este mês. PENDENTE. 
 

4) Vários componentes desta Comissão mostraram-se insatisfeitos com os 
aspectos que envolvem a “vigilância” dos trabalhadores, no seu sentido 
mais amplo, no âmbito dos canteiros de obras. Sugeriu-se um grupo de 
trabalho com representantes, a priori,  do CEREST, Ministério do Saúde, 
Vigilâncias em Saúde Municipal e Estadual e Delegacia Regional do 
Trabalho.  Sugere-se que esta Comissão convide os referidos órgãos para 
uma reunião inicial após a qual se programará a frequência com que os 
canteiros serão visitados. Fica estabelecida a primeira reunião para 
10.julho.2012, às 8:30 

 
5) Monitoramento de vetores – UHE JIRAU – A Superintendência Estadual 

do IBAMA, através do Ofício 550/2012, respondeu ao questionamento da 
fonte de recursos para o Monitoramento de Vetores, no âmbito de Jirau, 
definindo que O Monitoramento de Vetores é de  responsabilidade 
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financeira e de execução do empreendedor, sem prejuízo das demais 
ações já estabelecidas. Com isto julgamos encerrada a discussão sobre a 
pretensão da ESBR de retirar o financiamento das ações de monitoramento 
da rubrica de Vigilância em Saúde Epidemiológica e Ambiental. 
  

6) Finalização do contrato dos ACE das áreas de influencia da UHE Jirau 
– O representante da ESBR comunicou que a empresa continua 
financiando o pagamento dos ACE de sua competência, sem saber a fonte 
dos recursos que será usada para esta ação. A Comissão, preocupada 
com o futuro desta ação, não só  no âmbito de Jirau como também no 
âmbito da SAE, deliberou enviar ao Secretário Municipal da Saúde, Prefeito 
Municipal e Secretário Municipal da Administração um ofício alertando para 
o problema que será criado com a desmobilização deste contingente 
financiado pelos empreendedores, que já começou a acontecer e se 
agravará a partir de 2013. Considerando que estes ACE são hoje 
contratados por empresa terceirizada, representando um custo 
elevadíssimo que se reduziria com a contratação direta, o representante do 
Ministério da Saúde solicita que neste ofício seja sugerida a realização de 
um concurso público. 
 

7) UPA de Jacy-Paraná – O processo de licitação foi realizado e se encontra 
na PGM para homologação. PENDENTE.  
 
 

8) RECURSO FINANCEIRO E ATIVIDADES DESENVOLVIDAS: A 
representante da SEMUSA e da SEMEPE solicita dos empreendedores a 
apresentação de uma prestação de contas dos recursos do Plano de 
Controle da Malaria e de Vigilância em Saúde. A representante do IBAMA 
informa que em um seminário ocorrido em Brasília, no mês de fevereiro, 
obteve a informação que existe a disponibilidade de um recurso de 
condicionante que ainda não foi comprometido e solicita que a ESBR 
verifique se realmente há este recurso, o valor e sugestão para sua 
aplicabilidade. O representante da SAE fez uma apresentação, atendendo 
a esta solicitação. O representante da ESBR fará sua apresentação na 
próxima reunião. PENDENTE 

 
9) SAÚDE DO TRABALHADOR: O representante do MS solicita que a 

Comissão convide representante do CEREST para (na condição de 
convidado) participar das próximas reuniões desta Comissão. Esteve 
presente a Sra. Ana Flora. 
 

10) Calendário anual de reunião: Segunda terça-feira do mês: 10/07; 07/08; 
04/09; 02/10; 06/11 e 04/12. Havendo mudança do mesmo, todos serão 
comunicados. 
 

Próxima Reunião: 10/07/2012 (terça-feira).  
Horário: 14:00 h 
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